

Stadtrat Johann Sauerer Stadtrat Otto Seidl Stadträtin Alexandra Gaßmann Stadträtin Heike Kainz

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

ANTRAG

13.12.2017

Kleingartenanlage schützen und erhalten

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Kleingartenanlage an der Lortzing-/Haberlandstrasse und die benachbarten Tennisanlagen des ESV München e.V. sollen erhalten bleiben. Die Stadtverwaltung wird beauftragt alle gesetzlich möglichen Maßnahmen zu ergreifen, dass keine Umwandlung der Kleingartenanlage in eine andere Nutzung ermöglicht wird. Die ungenehmigten baulichen Veränderungen im Bereich Haberland-/Lortzingstrasse sind umgehend zu sanktionieren. Der ursprüngliche Zustand ist wieder herzustellen. Der Schaden durch den gefällten Baumbestand ist durch eine vergleichbare Neubepflanzung auszugleichen.

Begründung:

Kleingartenanlagen sind wichtig für die Bürgerinnen und Bürger einer Großstadt. Dies wurde bereits im 19. Jahrhundert erkannt. Leider steht München mit 0,6 Kleingärten pro 100 Bewohnerinnen und Bewohnern an vorletzter Stelle unter den deutschen Großstädten. Gerade deshalb müssen in unserer immer dichter werdenden Stadt die vorhandenen Kleingärten geschützt werden. Die Kleingartenanlage in Pasing-West wurde laut Presseberichterstattung von der Deutschen Bahn im Jahr 2010 an private Investoren verkauft. Durch die It. Presseberichterstattung illegalen baulichen Veränderungen inkl. Baumfällungen auf dem Nachbargrundstück, ist zu befürchten, dass hier bauliche Fakten geschaffen werden sollen, mit dem Ziel, die Kleingartenanlage abzusiedeln. Dies muss verhindert werden.

Johann Sauerer, Stadtrat

Otto Seidl, Stadtrat

Alexandra Gaßmann, Stadträtin

Heike Kainz, Stadträtin